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平成１８年度第１３回宮崎大学役員会（戦略会議）議事要旨

日 時 平成１８年１１月２日（木） １４：４０～１６：３０

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、吉良理事 （欠席 大谷理事）、

オブザーバ 水光副学長、谷本副学長、岩切監事、木下監事

列席者 山根財務部長、奥村施設環境部長、関学務部長、

羽室企画課長、上原人事課長、大園評価課長、南財務課長、小川情報図書課長 外

議 事

１．役員の平成１８年１２月期末手当について

学長から、宮崎大学役員報酬規則第１４条第３項の規定に基づき、大学に貢献した理事につ

いて、その職務実績を考慮し、期末手当を増額したい旨の提案があり、審議の結果、承認され

た。

２．宮崎大学の理念・目的について

碇理事から、先の役員会（戦略会議）で報告のあった宮崎大学の理念・目的について、名和

理事、碇理事、水光副学長の３名で検討した結果 【資料１】のとおり統一し、広報戦略室等、

の了解を得た旨の説明があった。

審議の結果、原案どおり承認された。

３．ＧＰマネージメントグループについて

【 】 、 、 、碇理事から 資料２ により ＧＰ等の申請において その申請状況等を全学的に把握して

戦略的に活動できる申請体制を構築し次年度へ結びつけていくための組織として、ＧＰ等申請

マネージメントグループを作る必要があるとの提案があり、メンバーの候補者、業務内容等に

ついての説明があった。

審議の結果、メンバーの候補者については、各学部等の意見を聞くとした上で、マネージメ

ントグループを作ることが承認された。

４. 共通教育の担当教員数について

碇理事から【資料３】により、共通教育の担当教員数（コマ数）については、これまで大学

としてきちんとした取り決めがなかったので、共通教育の今後のあり方について検討する前提

として、学部ごとに担当教員数、分担コマ数を決めたいとの提案があり、審議の結果、大枠は

原案どおりとし、詳細な内容については、今後、共通教育部等で検討を進めていくということ

で承認された。

５．教育研究・地域連携センターの運営組織について

碇理事から【資料４】により、先の役員会で統合後の名称が承認された教育研究・地域連携

センターの運営組織について説明があり、併せて、センターの統合に伴い、それぞれのセンタ

ー及び学務部が所掌している部会・委員会等を整理した新たな部会等の見直し案について、説

明があった。

審議の結果、組織体制については原案どおりで進めるが、業務内容等詳細については、今後

更に検討していくことで承認された。

６．平成１７事業年度に係る業務実績（報告書）に関する改善点等について

水光副学長から【資料５】により、平成１７事業年度に係る業務実績（報告書）に関する改

善を要する点等について、各統括体制の長等に対し、改善状況の調査を依頼する旨の説明があ

った。

審議の結果、調査表の一部を修正した上で依頼するということで、承認された。
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７．大学情報データベースの構築及び情報運用の方針について

水光副学長から【資料６】により、大学情報データベースを構築するにあたり、その目的や

情報収集、データベースの運用方針等についての説明があり、また当初のデータベースの構築

においては、教職員の負担軽減のため既存のデータを移植したい旨の発言があった。

審議の結果、データベースの構築及び情報運用の方針について、基本的な考え方は了承され

たが、改めて文言の整理を行うことになった。

報告事項

１．学長記者会見について

名和理事から【資料７】により、平成１８年２月に県内報道機関へ実施したアンケートの結

果に基づき、１１月１０日（金）１０時から学長記者会見を行う旨の報告があった。

２．職階制等検討委員会について

【 】 、 、碇理事から 資料８ により 第２回職階制等検討委員会での検討事項等についての説明と

詳細については今後各学部でも検討し進めていく旨の報告があった。

３．その他

(1) 主要委員会等の審議状況報告

・名和理事から、国際交流関係として１１月３、４日に行われる国際シンポジウム及び外国

の大学関係者の表敬訪問等について、又、研究関係として１１月６日に行われるシンポジ

ウム等についての報告があった。

・碇理事から 【席上配付資料】により高等教育コンソーシアムについての報告があった。、

・江藤理事から、財務委員会についての報告があった。

・谷本副学長から【席上配付資料】により、大学院改組計画案についての報告があった。

次回の役員会について

次回の役員会（戦略会議）は、１２月７日（木）１４時４０分から、また、１１月の定例役員

会は１１月２４日（金）１５時からの開催を予定している旨の報告があった。


